

# PALESTINE SOLIDARITE

Ardèche Drôme

Bulletin N° 46 – Mars 2020



## Sommaire

Editorial .....	p 1
Briser la résistance des étudiants Palestiniens .....	p 2
BDS.....	p 3
Tour de France .....	p 4
Parutions.....	p 5
Palestine en vue .....	p 6
Concert .....	p 6
Comité Val de Drôme & Montélimar .....	p 7
Bulletin d'adhésion .....	p 7
A noter sur vos Agendas.....	p 8
Infos diverses.....	p 8

## ÉDITORIAL

### STOPPER LE BULLDOZER DE LA COLONISATION ET DE L'ANNEXION

Il y a deux mois, Trump rendait public son prétendu « plan de paix » qui n'était autre qu'un plan de liquidation définitive de la Palestine. Ce plan, en forme de somptueux cadeau électoral à un Netanyahu aux abois était rejeté et dénoncé par toutes les composantes politiques de la Palestine, par la société palestinienne dans son ensemble et par la Ligue arabe.

Ailleurs, plus particulièrement, en Europe, il ne donna lieu qu'à la désapprobation verbale habituelle qui, comme à chaque fois, ne fut suivie par aucun acte concret, ni aucune sanction contre l'État criminel et d'apartheid qui s'apprêtait à prononcer l'annexion immédiate. La France alla même jusqu'à « saluer les efforts de paix du Président Trump » dans une scandaleuse déclaration du Ministre des Affaires Étrangères.

L'imbroglio politique qui perdure en Israël, après trois élections infructueuses en un an, semble avoir bloqué la situation et laissé en suspens l'application concrète du plan Trump. Mais, si le virus venu de Chine parvient à bloquer, progressivement, l'activité dans les pays les plus touchés, il n'en est pas de même de la pantalonnade électorale et post-électorale à laquelle on assiste à Tel Aviv. En effet, la suspension de l'application du plan Trump n'est qu'apparente : sur le terrain, Israël s'empresse, dans l'indifférence générale, d'intensifier la colonisation et les mesures concrètes d'annexion, provoquant, pour les palestiniens, des « effets dévastateurs », ainsi que l'a dénoncé le Bureau National de l'AFPS, le 28 Février dernier.

En Cisjordanie et à Jérusalem Est, les expulsions et les destructions de maisons s'intensifient à un rythme encore jamais atteint. Les bulldozers sont à l'œuvre pour détruire les maisons, agresser et terrifier les palestiniens, hommes, femmes et enfants, à l'intérieur de leur village et jouer avec les dépouilles des jeunes que l'armée a assassinés.

Profitant de toutes les opportunités, même les plus sordides, le criminel de guerre Netanyahu, utilise, sans vergogne, le prétexte du coronavirus pour interdire toute visite aux prisonniers palestiniens, alors que, dans le même temps, il refuse d'appliquer les mesures d'hygiène élémentaire dans les prisons. On pourrait multiplier les exemples sur la totalité des huit pages de ce bulletin, tant la liste des exactions et des crimes est longue. On pourrait, aussi, multiplier les exemples de lâcheté et de complicité de la « communauté internationale », en particulier, de la part de la France .....

À nous, adhérents et adhérentes de l'AFPS, militants, sympathisants, femmes et hommes de cœur attachés au Droit et à la Justice, il nous appartient de nous lever pour dire **NON À LA DISPARITION DE LA PALESTINE DE LA CARTE ET À L'EXPULSION DE SON PEUPLE**, en participant, aux actions proposées dans nos deux départements, par l'AFPS.

Comme un signe d'espoir dans notre combat, je voudrais saluer la naissance ou la « renaissance » de deux comités locaux, l'un à Crest et l'autre à Montélimar. Avec les comités déjà existants et actifs, à Annonay, Aubenas, Romans et Valence, en comptant, désormais, six comités locaux, nous ne serons pas de trop pour mener ce combat.

Jean Louis Vey (pour le CA du Groupe Local Ardèche Drôme)  
Le 13 mars 2020

Titre : Palestine Solidarité  
Ardèche-Drôme  
ISSN 2275-2374  
Imprimé par :  
Imprimerie Souquet  
Tél : 04 75 02 45 46

Association  
France-Palestine Solidarité  
Ardèche-Drôme  
Ancienne école Jean-Jaurès  
Rue Pierre Curie  
26100 Romans sur Isère  
Directeur de la publication :  
Jean-Louis VEY

## BRISER LA RESISTANCE DES ETUDIANTS PALESTINIENS

Dans notre dernier bulletin, nous avons fait paraître un texte sous un intitulé similaire ! Répéter ce titre vise à souligner la détermination particulièrement féroce du régime israélien à *briser tous ceux qui représentent l'avenir de la Palestine*.

Il s'agit ici d'évoquer les contraintes scandaleuses que l'occupant israélien inflige en particulier aux *étudiants palestiniens*.

Samidoun a fait connaître en décembre dernier le cas de l'étudiante en journalisme de l'université de Bir Zeit, Mays Abu Ghosh, 21 ans, soutien des prisonniers palestiniens de façon générale, comme de George Ibrahim Abdallah (photo), emprisonné en France (Lannemezan) depuis 39 ans.



Georges Abdallah

En 2018, Mays avait publié, dans l'édition en anglais de Al Jazeera, un article dénonçant les coupes budgétaires à l'UNRWA décidées par Donald Trump, s'exprimant alors en tant que réfugiée palestinienne, née et élevée dans le camp de Qalandiya, près de Jérusalem occupée (le frère de Mays, Hussein, a été tué par les forces d'occupation israéliennes en 2016 et leur maison familiale dans le camp de Qalandiya a été démolie ; l'autre frère de Mays, Suleiman, 17 ans, a été emprisonné sous le coup de la détention administrative, détenu comme mineur, sans inculpation ni jugement).

Selon Addameer, Abu Ghosh, accusée « d'activités politiques, sociales et étudiantes ou de participation à des actions publiques comme des manifestations », a été arrêtée en août 2019, soumise à des audiences répétées devant un tribunal militaire et à des interrogatoires douloureux qui s'assimilent à de la torture. Sa mère a déclaré qu'après un mois de pareils traitements, Mays était

méconnaissable.

En ce même mois d'août 2019, les forces d'occupation israéliennes ont arrêté 23 personnes, parmi lesquelles plusieurs dirigeants et militants étudiants palestiniens à l'Université de Bir Zeit. Ils ont ainsi rejoint environ 60 de leurs camarades étudiants de cette même université et *plus de 300 étudiants palestiniens au total, détenus dans les geôles israéliennes*. Les militants étudiants impliqués dans les conseils élus sont particulièrement la cible d'arrestations, d'interrogatoires et d'emprisonnement. Chaque année ou presque, le président de l'association des étudiants de Bir Zeit est arrêté par les forces d'occupation et empêché de poursuivre normalement ses études. Ainsi en est-il d'Osama Fakhoury, 22 ans, d'al-Khalil (Hébron), qui a fait l'objet une fois encore d'un ordre du tribunal militaire d'Ofer de huit jours supplémentaires de détention. Faisant des études d'ingénieur, Fakhoury, ancien président du conseil étudiant à l'Université de Bir Zeit, est emprisonné depuis le 2 juillet 2019, 25 jours avant la libération de sa mère, l'écrivaine palestinienne Lama Khater libérée à la fin de ce mois, après avoir passé plus d'un an dans une prison israélienne.

L'appareil de répression ne s'arrête jamais, tant l'objectif des Israéliens est de rendre la vie impossible à tous les citoyens palestiniens. Samah Jaradat, 23 ans, diplômée de sociologie de l'université de Bir Zeit, a été arrêtée en septembre 2019 ; Shatha Hassan, 20 ans, étudiante de l'université de Bir Zeit, a été placée en détention administrative depuis décembre 2019 ; Leen Awad, 22 ans, étudiante à l'université Polytechnique palestinienne a été arrêtée, elle aussi de nuit chez elle, le 25 février 2020. Toutes pour activisme étudiant ! Elles rejoignent ainsi la détenue Bayan Azzam d'Al -Ezarrya, étudiante à l'université al Quds, arrêtée en mars 2017, condamnée à 40 mois de prison.

Le Mouvement en Allemagne de la Jeunesse Palestinienne (Hirak) a appelé les étudiants du monde entier à s'organiser pour faire face aux arrestations prenant pour cible les étudiants dans toute la Palestine occupée.

**A quand cette mobilisation en France ?**

Michel

## LE BDS, UN OUTIL ESSENTIEL POUR L'ACTION POLITIQUE DE L'AFPS QUI N'EST PAS SUFFISAMMENT MIS EN OEUVRE

La dernière action nationale de l'AFPS entrant dans le cadre de la campagne BDS, s'est déroulée du 1<sup>er</sup> au 15 Février dernier. Elle avait deux objectifs :

- \* Le respect de la réglementation sur l'étiquetage spécifique des produits des colonies dont la validité venait d'être rappelée par un arrêt de la Cour de Justice de l'Union Européenne, suivi par un arrêt du Conseil d'État, confirmant que cette réglementation s'appliquait bien à la France.

- \* L'exigence de l'interdiction de l'importation des produits des colonies en France. Les colonies étant reconnues illégales par l'Union Européenne et par la France, les produits qui en proviennent ne doivent plus être importés en France.

Cette action nationale qui s'appuyait sur les deux récentes décisions de justice citées ci-dessus, avait une très forte légitimité. Elle aurait donc dû avoir un retentissement important, partout en France. Force est de constater que ce ne fut pas le cas : sur les 96 groupes locaux constituant l'AFPS, seuls 14 d'entre eux ont inscrit une action BDS dans leur agenda, dans le cadre de cette campagne nationale (moins de 15 %). Dans notre groupe local Ardèche Drôme, une seule action a été menée, dans ce cadre, par un comité.

Ce constat a conduit le Groupe de travail national BDS à en tirer la conclusion qu'il y avait un gros travail de sensibilisation et d'explication à faire sur l'importance du BDS, au sein même des groupes

locaux de l'AFPS. À cet effet, des rencontres de formation et d'échange vont être proposées aux groupes locaux, avec la participation d'un ou plusieurs membres du groupe de travail national. Au sein de notre groupe local Ardèche Drôme, une ou plusieurs rencontres de ce type pourraient être organisées dans les mois à venir.

En attendant, les prochaines actions proposées dans le cadre du BDS sont les suivantes :

- \* Des interventions auprès des sociétés vendant, sur internet, des vins produits dans les colonies, afin que ces sociétés se conforment (enfin!) à la réglementation sur l'étiquetage des produits des colonies.

- \* L'interpellation des députés et députées

français et européens pour exiger l'interdiction de l'importation des produits des colonies dans l'Union Européenne et en France.

- \* Une action ciblée en direction de l'équipementier sportif **PUMA**, le **25 Avril prochain**. Rappelons que **PUMA** se rend complice de la colonisation par le sponsoring que cette société apporte à la Fédération israélienne de football qui compte, en son sein, des équipes implantées dans des colonies. Un des rares magasins **Puma Store** implanté en France se

trouve à Romans. Ne serait-ce pas l'occasion de prévoir une action forte dans notre groupe local ?

Jean Louis



## UTILISATION DU TOUR DE FRANCE CYCLISTE POUR FAIRE OUBLIER L'APARTHEID ET LES CRIMES

Pour blanchir ses crimes, Israël et ses inconditionnels soutiens ne reculent devant rien. Après avoir réussi à obtenir, en 2018, que le Tour d'Italie cycliste prenne le départ depuis Israël, les instigateurs de cette action récidivent, en mettant la barre un peu plus haut, avec l'inscription d'une équipe, représentant officiellement Israël, sur le Tour de France 2020 : **Israël Start Up Nation**.

À la manœuvre de ces deux opérations de communication, on retrouve le même homme : l'entrepreneur milliardaire israélo-canadien, Sylvan Adams qui est le fils d'un rescapé de la Shoah, réfugié au Canada où il construit sa fortune dans l'immobilier. Sylvan Adams quitte Montréal en 2015 et s'installe en Israël, à Tel-Aviv. Se désignant lui-même comme un *ambassadeur autoproclamé pour Israël*, avec la fortune dont il dispose, il est devenu le plus grand spécialiste des opérations de blanchiment des crimes d'Israël, par la culture et par le sport. On lui doit, aussi, la prestation de Madonna lors de la finale de l'Eurovision en 2019 à Tel-Aviv et la venue en Israël du footballeur argentin Lionel Messi, pour un match amical fortement médiatisé, en 2019.



L'opération qu'il vient de réaliser avec l'inscription de l'équipe **Israël Start Up Nation** au départ du Tour de France était plus compliquée. Il ne suffit pas, en effet, de créer une équipe pour pouvoir prétendre participer au Tour de France. Il est indispensable que cette équipe appartienne à la catégorie *World Tour*. La fortune d'Adams va lui permettre de réaliser l'opération par le rachat de la licence de l'équipe *World Tour* russo-suisse **Katusha**.

À l'issue de ce rachat, la nouvelle équipe baptisée **Israël Start Up Nation** compte désormais dans ses rangs des coureurs réputés et susceptibles de

s'illustrer et de faire parler d'eux dans le Tour 2020 tels que les allemands André Greipel, Nils Politt, Rick Zabel, l'espagnol Daniel Navarro ou l'irlandais Dan Martin, quelques coureurs français, Rudy Barbier, Hugo Hofstetter, Alexis Renard et quatre coureurs israéliens qui représentent moins de 14 % de l'effectif total.

Les objectifs poursuivis par Sylvan Adams sont sans ambiguïté, comme il le confie au journal *Libération* : « Présenter l'État hébreu comme une démocratie vibrante et robuste, un pays normal, sûr, ouvert et tolérant ». Les cyclistes français impliqués ne sont pas en reste, à l'image de Rudy Barbier qui déclare « avoir changé ses à priori sur Israël et son image d'un pays en guerre contre le monde entier .... Il y a plus de soldats dans les rues de Paris qu'à Tel-Aviv », ose-t-il dire !

Face à ce bulldozer de la complicité et du mensonge, la riposte doit s'organiser. Le Tour de France va se dérouler sur 3 semaines, du 29 Juin au 19 Juillet. Dans toute la France, l'événement va intéresser des millions d'amateurs de cyclisme, et au-delà, par le biais des retransmissions télés et de l'ensemble de la couverture médiatique. Pendant ces trois semaines, les commentateurs ne se priveront pas de faire des références fréquentes aux équipes auxquelles les coureurs appartiennent. Chez nous, en Ardèche et en Drôme, nous allons être particulièrement concernés, avec une arrivée d'étape à Privas, le 1<sup>er</sup> Juillet et un départ du Teil, le 2 Juillet. Nous **ne manquerons pas de dénoncer cette honteuse manipulation et les crimes qu'elle tente de dissimuler**. Des moyens d'actions vont être mis en place, au niveau national et dans notre groupe local. Merci d'avance de votre mobilisation.

Jean Louis

## **PARUTIONS**

**Palestine. Fragments, luttes et analyses.** Collectif coordonné par Verveine ANGELI et Linda SIHILI. Solidaires International N° 14, hiver 2019-2020. Editions Syllepse (Collection Les Utopiques). 298 pages. 8,00 €

Des repères historiques et géographiques, des cartes, un récit de ce que veut dire « être Palestinien-ne » au fil des années, une description des organisations syndicales, associatives et politiques. Des réponses à des questions telles que : comment vit-on à Gaza, à Hébron, dans les camps de réfugié-es ? Pourquoi parle-t-on d'apartheid ? Quelle solidarité internationale mettre en œuvre ?

**Les Juifs de France entre République et sionisme.** Charles ENDERLIN, Editions du Seuil (Collection Documents), 2020. 448 pages. 22,50 €

Du franco-judaïsme dominant sous la III<sup>ème</sup> République au virage franco-sioniste d'aujourd'hui, l'histoire des Juifs de France a connu bien des vicissitudes. La voici racontée par l'un de leur fils, sur la base d'une documentation exceptionnelle et à travers un récit riche et coloré.

**31° Nord, 35° Est. Chroniques géographiques de la colonisation israélienne.** Khalil TAFKJI et Stéphanie MAUPAS. Editions La découverte (Collection Cahiers libres), 2020. 256 pages. 19,00 €  
Khalil TAFKJI est né après la Nakba de 1948 à Jérusalem. Il a sillonné la Palestine pendant trente ans et cartographié la colonisation des Territoires occupés. Il fut membre de la délégation palestinienne lors des pourparlers de paix et directeur du département de cartographie de la Société d'études arabes. Stéphanie MAUPAS est journaliste indépendante, elle collabore notamment avec Le Monde.

**L'État d'Israël contre les Juifs.** Sylvain CYPEL. Editions La Découverte (Collection Cahiers libres), 2020, 330 pages, 20,00 €

Imagine-t-on en France une loi qui établirait deux catégories de citoyens : par exemple, les "Français de souche" et les autres, qui ne bénéficieraient pas de droits égaux ? Une loi ségrégationniste de ce type, le Parlement israélien l'a votée en 2018, au bénéfice des seuls citoyens juifs. Quelles en sont les conséquences, pour les Palestiniens comme pour les Israéliens ?

**Lève-toi et tue le premier. L'histoire secrète des assassinats ciblés commandités par Israël.** Ronen BERGMAN. Traduction française de Johan-Frédéric Hel Guedj. Editions Grasset (Collection Essais et documents). 2020. 944 pages. 29,00 euros.

« Face à celui qui vient te tuer, lève-toi et tue le premier. » C'est par cette citation du Talmud que s'ouvre le livre-événement de Ronen BERGMAN, le premier ouvrage exhaustif sur les programmes d'assassinats ciblés menés par les services du Mossad, du Shin Bet et de l'armée israélienne. Il a fallu plusieurs décennies d'enquête à l'auteur pour réunir des milliers de documents et pour mener des centaines d'entretiens.

**Le mur et la porte - Israël, Palestine, 50 ans de bataille judiciaire pour les droits de l'homme.** Michael SFARD. Traduit de l'anglais par Bee Formentelli. Editions Zulma (Collection Essais), 2020. 672 pages. 25,00 €

Alternant récits individuels, portraits de juges et d'avocats, histoire régionale et réflexion juridique, Michael SFARD revient sur cinquante ans de lutte contre l'occupation dans les Territoires occupés, abordant huit thématiques fondamentales : déportations, colonies, torture, mur de séparation, avant-postes non autorisés, détention administrative, démolitions punitives, assassinats ciblés.

**Le Pouvoir de la musique. Une enfance entre pierres et violon en Palestine.** Sandy TOLAN. Traduit de l'anglais par Jean Philippe Rouillier. Riveneuve éditions, 2020. 472 pages. 20,00 €.

Comment un petit garçon en anorak rouge qui jetait des pierres sur les soldats israéliens est-il devenu ce musicien réputé, créateur d'écoles qui forment à la musique classique occidentale et orientale les enfants de Palestine ? Sandy TOLAN retrace l'aventure de l'association franco-palestinienne Al Kamandjâti (le violoniste) et de son fondateur Ramzi Aburedwan.

**PALESTINE EN VUE**  
**FESTIVAL DU CINEMA PALESTINIEN EN REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES**

L'objet du festival est de présenter, dans sa diversité, le cinéma palestinien en région Auvergne Rhône-Alpes, de promouvoir les réalisateurs, réalisatrices, acteurs et actrices et de soutenir le cinéma palestinien. La sixième édition du festival régional du film palestinien se tiendra du 31 mars au 8 avril, sous le parrainage et en présence à Lyon d'Elias SANBAR, écrivain, poète, actuellement ambassadeur de la Palestine auprès de l'UNESCO.

**EN ARDÈCHE**

**ANNONAY ET ENVIRONS**

- **Cinéma Molette à Saint-Julien-Molin-Molette (42).** <https://www.cinemolette.com/>
  - Dimanche 5 Avril à 17h : "L'Apollon de Gaza" de Nicolas Wadimoff et "Gaza, un ballon, une jambe " de Patrice Forget en sa présence
- **Cinéma les Nacelles à Annonay.** <https://www.cinelesnacelles.fr/> :
  - jeudi 9 avril à 20h30 : "Le sel de la mer" d'Annemarie Jacyr. Projection suivie d'un débat
  - vendredi 10 avril à 19h30 : "Le char et l'olivier" de Roland Nurier en sa présence
  - samedi 11 avril à 19h : "It must be heaven" d'Elia Suleiman
  - lundi 13 avril à 20h30 : "Le sel de la mer" d'Annemarie Jacyr
  - mardi 14 avril à 20h30 : "Le char et l'olivier" de Roland Nurier
- **Salle 26FK, 26 rue Franki Kramer à Annonay**
  - mercredi 15 avril à 20h30 : "Rêves d'exil" de Maï Masri. Projection suivie d'un débat

**AUBENAS (CINÉMA LE NAVIRE).** <https://www.lenavire.fr/aubenas/>

- jeudi 2 avril à 20h30 : "Naila et l'intifada" de Julia Bacha. Projection suivie d'un débat
- samedi 4 avril 17h30 : "L'Apollon de Gaza" de Nicolas Wadimoff en sa présence
- dimanche 5 avril : Projections suivies d'un débat :
  - . 17h30 : "Donor opium" et "Seed queen of Palestine" de Mariam Shahin
  - . 19h 15 : Buffet oriental
  - . 20h30 : "Emwas : des souvenirs en construction" de Dima Abu Ghoush

**LAMASTRE (ECRAN VILLAGE).** <https://ecranvillage.net/>

- entre le 1er et le 8 avril : "L'Apollon de Gaza" de Nicolas Wadimoff

**VERNOUX EN VIVARAIS (ECRAN VILLAGE).** <https://ecranvillage.net/>

- entre le 1er et le 8 avril : "L'Apollon de Gaza" de Nicolas Wadimoff

**EN DRÔME**

**PORTES LES VALENCE (TRAIN CINÉMA).** <https://www.train-theatre.fr/le-cinema/presentation/>

- jeudi 2 avril à 20h30 : "L'Apollon de Gaza" de Nicolas Wadimoff
- samedi 4 avril à 21h : "Le Char et l'olivier" de Roland Nurier
- dimanche 5 avril à 16h : "Broken" de Mohammed Alatar

**ROMANS (CINÉ LUMIÈRE).** <https://www.cine-lumiere.fr/>

- jeudi 9 avril à 20h : "L'Apollon de Gaza" de Nicolas Wadimoff

**ST DONAT SUR L'HERBASSE (L'ESPACE DES COLLINES).** <http://www.mjc-herbasse.fr/mjc/>

- mardi 7 avril à 20h : "Entre ciel et terre" de Najwa Najjar

**MONTELIMAR (CINÉMA LES TEMPLIERS).**

- . mercredi 15 avril à 20h30 : « Le Char et l'Olivier » de Roland Nurier en sa présence.

**Dernière minute :** *Compte tenu des mesures annoncées par Le gouvernement pour lutter contre La propagation du Covid-19, La programmation du festival peut être modifiée. Vérifier Les informations sur Les sites des salles indiqués ci-dessus.*

**CONCERT KAMILYA JUBRAN ET SARAH MURCIA**

Le 16 février au Théâtre de la Ville de Valence, Kamilya Jubran et Sarah Murcia se sont produites devant un public varié et enthousiaste.

Sarah Murcia accompagne à la contrebasse Kamilya Jubran qui chante de sa voix profonde et joue de l'oud. Leur grande complicité nous permet d'apprécier la beauté des textes écrits par des poètes du Moyen Orient que Kamilya Jubran sait faire vibrer.

Leurs talents sont très complémentaires, c'est un spectacle rare.

*Martine*

## COMITES VAL DE DROME ET MONTELMAR - CRUAS

Le Groupe local AFPS Ardèche-Drôme présente la particularité d'avoir de nombreux adhérents répartis sur un territoire très vaste et des temps de trajet assez conséquents. Afin de faciliter les contacts et les actions entre les adhérents d'un même territoire, il s'était créé de longue date des comités locaux : Romans-Drôme des Collines, Valence, Ardèche Méridionale (Aubenas), Crest, Montélimar-Cruas et Annonay.

Suite à des départs, les comités de Crest et de Montélimar avaient cessé leur activité laissant des adhérents de ces territoires en déshérence.

Consciente de la nécessité d'être présent partout pour se développer, l'Assemblée Générale de mars 2019 a décidé de relancer les comités Val de Drôme (Crest) et Montélimar-Cruas.

Des réunions se sont tenues en janvier à Crest et à Montélimar en présence du président et du trésorier qui ont permis d'aider des adhérents motivés à prendre en charge l'animation d'un comité.

**Comité Val de Drôme** : la réunion du 20 janvier à Crest a réuni 9 adhérents et a permis de lancer quelques projets : projection du film « Le Char et l'Olivier » au festival « printemps du documentaire » ; contact pour projections de films au festival Ad'Hoc ; accueil d'étudiants palestiniens pendant l'été ; conférence avec un Palestinien en novembre ; participation aux marchés de Noël et aux actions BDS ; ....

Les référentes du Comité Val de Drôme sont : Colette Bricard [colettebricard@orange.fr](mailto:colettebricard@orange.fr) et Sylvie Eynaud [aline.duanye@laposte.net](mailto:aline.duanye@laposte.net)

**Comité Montélimar – Cruas** : la réunion du 24 janvier à Montélimar a réuni 7 personnes. Plusieurs projets ont été lancés : projection du film « Le Char et l'Olivier » à Montélimar ; stand à la fête Mosaic à Montélimar le 4 avril ; actions BDS ; ....

Les référentes du Comité sont Madeleine Chabrolet [m.chabrolet@gmail.com](mailto:m.chabrolet@gmail.com) ; Mireille Pascal Mousselard [mirmar.mpm@orange.fr](mailto:mirmar.mpm@orange.fr) et Hélène Prothon [hp.prothon@club-internet.fr](mailto:hp.prothon@club-internet.fr)

Nous souhaitons longue vie à ces Comités et invitons les adhérents et sympathisants de ces territoires à les rejoindre pour renforcer le soutien au peuple palestinien qui en a bien besoin aujourd'hui.

Si des adhérents ou sympathisants souhaitent créer un Comité sur d'autres territoires (Lamastre, Privas, Nyons, ...) ils peuvent en faire part au Conseil d'Administration qui les aidera à se lancer. N'oublions pas que notre visibilité, ici en France, passe par le nombre de nos adhérents et les actions que nous pourrions mener pour faire connaître la situation du peuple palestinien.

*Bernard*

**Bulletin d'adhésion et /ou de don 2020** à renvoyer avec votre règlement à :

**AFPS Ardèche Drôme - Ancienne école Jean Jaurès – Rue Pierre Curie - 26100 - Romans sur Isère**

Nom : ..... Prénom : ..... Année de naissance : .....

Adresse : ..... Code postal : ..... Commune : .....

Téléphone : ..... Courriel : ..... @ .....

Je souhaite :

. Adhérer à l'AFPS. Je cotise dans la tranche n° ...  
soit ..... €

. Faire un don de ..... pour un des projets  
soutenus par l'AFPS

.Avoir des renseignements sur les parrainages  
d'enfants palestiniens

**Je verse la somme totale de ..... €**

Date et signature :

Tranche n°	Revenus mensuels adhérent	Cotisation annuelle
<b>1</b>	Inférieurs à 500 € / mois	<b>10 €</b>
<b>2</b>	De 500 à 1 000 € / mois	<b>25 €</b>
<b>3</b>	1 000 à 1 500 € / mois	<b>40 €</b>
<b>4</b>	1 500 à 2 000 € / mois	<b>55 €</b>
<b>5</b>	2 000 à 2 500 € / mois	<b>70 €</b>
<b>6</b>	2 500 à 3 000 € / mois	<b>85 €</b>
<b>7</b>	3 000 à 3 500 € / mois	<b>100 €</b>
<b>8</b>	3 500 à 4 500 € / mois	<b>120 €</b>
<b>9</b>	Supérieurs à 4 500 €	<b>160 €</b>

## A NOTER SUR VOS AGENDAS

Vous pouvez noter d'ores et déjà la date des événements qui auront lieu sur le territoire de notre Groupe local au cours de l'année 2020.

- **Du 31 mars au 15 avril : Festival du cinéma palestinien en région Auvergne-Rhône-Alpes – Palestine en Vue** : voir le programme en page 6
- **Dimanche 8 novembre – Mours Saint-Eusèbe** (près de Romans) de 10h à 17h Journée de solidarité avec le peuple palestinien – Programme à venir.

### Informations



- Nous avons reçu l'huile d'olive de Palestine, récolte de 2019. Vous pouvez acheter des bouteilles de 75 cl au prix de 13 € l'huile extra-vierge et 14 € l'huile bio.

A commander en écrivant au siège, en envoyant un courriel à [afps26@laposte.net](mailto:afps26@laposte.net), en téléphonant au 06 37 21 98 36 ou en contactant un responsable de votre Comité.

- Comme en 2019, nous pensons commander des dattes Medjoul de la Vallée du Jourdain, produites par des agriculteurs palestiniens, qui seront livrées début décembre 2020 et que vous

pourrez vendre sur les marchés de Noël au prix de 10 € la boîte de 500 g.



Si vous voulez avoir des informations sur la Palestine ou connaître nos activités, vous pouvez consulter le site internet de l'AFPS : [www.france-palestine.org](http://www.france-palestine.org).

Pour nous joindre par courriel : Ardèche [afps07@orange.fr](mailto:afps07@orange.fr) – Drôme [afps26@laposte.net](mailto:afps26@laposte.net)

Vous recevez ce bulletin semestriel parce que vous êtes adhérent ou donateur du Groupe local AFPS Ardèche-Drôme ou parce que vous avez donné vos coordonnées lors d'une action de sensibilisation.

**Vous pouvez vous désabonner ou choisir de recevoir ce bulletin par internet** ou par la Poste

Nom – Prénom : .....

Je souhaite :

- Ne plus recevoir ce bulletin
- Le recevoir par internet : adresse de courriel ..... @ .....
- Le recevoir par la Poste : Adresse postale : .....

Répondre à AFPS – Ancienne école Jean Jaurès - Rue Pierre Curie - 26100 – Romans ou [afps26@laposte.net](mailto:afps26@laposte.net)